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 (Habla Jesús:)  
 
   Dejadme quitar la lana de vuestros ojos para que podáis ver las cosas en 
el espíritu, y las señales de los tiempos que se ciernen sobre vosotros:  

 

 LA ÚLTIMA GENERACIÓN  
 

Mirad cuántas señales de los tiempos están apareciendo y se están 
cumpliendo: [En Agosto de 1999] la unión de Europa; el uso de la tecnología  
con fines económicos, políticos y psicológicos (control del pensamiento); la 
pérdida de la soberanía de las naciones con el fin de conseguir un gobierno 
mundial; la desensibilización y el adormecimiento de las masas por medio 
de “la educación” y los medios masivos; la secularización de la religión, etc. 

  

¡Mirad con emoción estas señales de los tiempos! El 
fin de todas las cosas está próximo. El momento de Mi 
Retorno se acerca. ¡Los eventos anteriores a Mi retorno 
están sucediendo en realidad! 

 

      En verdad estáis viviendo en el Tiempo de Fin, y no solamente 
ya habéis estado viviendo en el Tiempo del Fin por un 
tiempo, sino que estáis a la puerta de las mayores 
señales económicas y políticas que van a dar comienzo a 
la Gran Tribulación.  
 

   Éste es en verdad el Tiempo del Fin. Éstos son 
los Últimos Días, los días finales, y la generación 
que vive ahora no pasará antes de que todas las 
señales del Fin, incluyendo la Gran Tribulación y 
Mi retorno a la Tierra se cumplan.  
 

 



Aquello que está por pasar pasará. Mi plan no será 
frustrado.  

 
Yo le he puesto límites al Tiempo del Fin: los últimos 

siete años y los dos períodos de tres años y medio, cada 
uno con su número exacto de días. Mas al Maligno le 
doy cierta libertad de acción en cuanto a cuándo 
comenzar éste período. Él sabe que una vez esos días 
comiencen, el día de su fin está determinado, tanto 
como el día de mi regreso, y ya no hay más que decidir.  

 
      El destino de Satanás es llenar su lugar como 
líder en la escena mundial en la persona del Anticristo, 
y su día ya viene. El tiempo vendrá en el que todas las 
piezas estén en su sitio, las preparaciones y planes de 
ellos estén consolidados, y el mundo caiga en sus 
garras. Cuando Yo vea que el tiempo ha llegado, dejaré 
de contener la inundación de iniquidad, y ésta se 
soltará sobre el mundo. En ése día no les cabrá a 
ustedes ninguna duda de que éste es el Tiempo del Fin. 
 

  El tiempo está a punto. Estamos incluso a las 
puertas del Tiempo del Fin y de los últimos días del 
gobierno del hombre sobre la Tierra. Las señales del Fin 
continuarán en aumento durante vuestra generación, 
hasta que el mismo Fin venga.  
     
   Ésta generación que vive para ver éstas cosas no 
pasará hasta que todo se cumpla. La mayoría [de Mis 
hijos de ésta última generación] estará ahí para 
saludarme y ser recibidos por Mí en Mi regreso.  
 
 
 
 
 



(Un Santo habla desde el Cielo:) 
 

Éste es el acto final, la cortina ya se subió. Todos los 
actores están en su sitio, y el acto final ha comenzado. 
¡Es una realidad y no será largo! 
 
    Las nubes están ahí para que todo el mundo las vea. 
Si pueden discernir el rostro del cielo, entonces podrán 
discernir las señales de los tiempos. 
 
 
 (Habla Jesus:)  
 

 EL COLAPSO ECONÓMICO 
 

 La Gran Confusión es la emergencia que el Anticristo 
necesita para colocar su régimen en el poder... 
  

Aunque Yo tengo Mi plan, y las cosas sucederán como he dicho que 

pasarán, hasta el Enemigo tiene su cuota de decisiones con la que 

puede hacer sus planes. Por eso él está arreglando el escenario, 
y cuando las condiciones estén dadas, el mundo tenga el 
caos necesario y las cosas se pongan lo suficientemente 
mal como para que necesiten un salvador, entonces él 
se levantará. El está detrás del escenario creando la confusión que lo 
capacite para salir a asumir el poder y salvar al mundo por un tiempo. 

Hasta esto está dentro de Mi voluntad, pues él únicamente prepara 
el escenario para Mi regreso, como lo predije en Mi Palabra. 

 
         Él [el Anticristo] entrará pacíficamente a los lugares más 

prósperos, y tomará el reino con zalamería. ¿No véis cómo aún ahora él 
planea, trama y le da vueltas al mundo con un dedo? ¿No 
véis la mano del Anticristo trabajando detrás del escenario con el objetivo 

de traer un poder mundial? ¿la Globalización? ¡Ja! La Globalización 
no es nada sin la mano fuerte del AC dirigiéndola y 
motivándola. El mundo ahora es fatalista; lo ven como el curso natural 
de los eventos. Pero no está sucediendo de forma natural; hay un plan 



concreto detrás de ella. Los ACs quieren que todos los 
mercados estén unidos de manera que puedan jalar la 
alfombra con todos ellos en un solo intento. Por eso es por lo 
que todos los mercados financieros y las bolsas se están entrelazando más y 

más haciéndose más dependientes los unos de los otros. Podrán 
entonces colapsar la economía entera del globo con una 
llamada telefónica, un mero movimiento de la muñeca. 
Serán capaces de derribar el dinero del mundo en un 
instante. 
 
  Podéis ver que aún no están listos para ésto (1999). Han intentado 
cosas, probando las aguas para ver si van a funcionar o no. Es un proceso 
lento, porque se entrometen con éste mercado acá, y ven el efecto que tiene 
en los otros mercados, luego se dan la vuelta y arreglan la falla que hizo que 

el mercado no se alzara o cayera a su acomodo. Y el juego sigue hasta 
que todos los mercados queden tan entrelazados que no 
haya escapatoria. El intercambio global se elevará y se caerá a su 

capricho. Arrastrarán todo el mercado de acciones, los 
bonos, valores, materias primas, y demás mercados 
financieros con ellos en un solo instante para asegurarse 
que el mundo entero civilizado entre en caos al mismo 
tiempo.  
  

   Van a querer que ocurra repentinamente de manera que el 
mundo entero esté abierto al mismo tiempo a un 
gobernante. Ocurrirá en un abrir y cerrar de ojos. Aún no 
están listos (1999). Tienen que calibrar un poco más las cosas antes de 

estén listas, y están esperando algo más. Necesitan una tecnología 
más rápida que facilite sus planes, por ello están 
concentrados en la escena de las computadoras y el 
Internet. Están detrás de gran parte de las clonaciones, la biotecnología y 
el avance de los chips. Están invirtiendo fondos y apoyando su actual 
desarrollo, pues necesitan resultados. Necesitan que las mentes más 
brillantes se dediquen a encontrar las soluciones que beneficien a su 
sistema. Esa es una razón por la que están dejando que la economía 
progrese, ya que facilita el logro sus metas y el avance de  toda esta 
tecnología. 



 
  Ellos son los que vierten dinero a raudales en la investigación 
y desarrollo de los chips y los implantes debajo de tu piel, y los 
que respaldan las investigaciones biónicas y de las microplaquetas. Las 

están promoviendo a una velocidad vertiginosa porque necesitan toda 
la tecnología posible que haga funcionar su plan sin 
mayores dificultades. 
 

  En éste momento están construyendo las redes, y 
trabajando como locos detrás del escenario con el fin de asegurarse que su 

sistema funcione perfectamente y sin rival alguno. Lo que ustedes ven 
en la superficie es sólo la punta del iceberg. Lo que están 
viendo ahora es sólo el efecto posterior de lo que ya 
sucedió antes allá en las líneas del frente de la 
tecnología. 
 

  Puedes apostar a que los militares de E.U.A. y las 
agencias Británicas, Rusas y Norteamericanas están 
trabajando juntos detrás de la escena armando este 
programa, entrenando los ejecutivos y creando la 
tecnología necesaria que respalde y haga realidad sus 
nuevos planes. Ellos son los que están entre bambalinas.  
 
  Todos los grandes protagonistas tienen que ver con éste plan. 
Mientras hacen parecer que cada uno de ellos posee su propia agenda y 
plan, y se afanan por mantener una fachada de independencia y de que cada 

uno realiza estos progresos por el bien de sus respectivas naciones, a 
puerta cerrada reciben sus órdenes directamente de 
arriba, y no hacen nada que no les sea dicho por los ACs 
o dueños del espectáculo.  
  

  Cada vez más ellos financian la globalización y los 
proyectos macros, y compran o aplastan la competencia. Ellos 
están detrás de las fusiones también, asegurándose de consolidar los 
mercados de manera que los peces gordos progresen y tengan el control. 

Ellos quieren asegurarse de que todos sus activos están 
protegidos y en industrias seguras para cuando retiren 



el enchufe. Se quieren asegurar de tener su parte en el 
pastel del mercado de todas las industrias principales: 
Los medios masivos, automóviles, electrónicos, 
software, y lo que quieras. Ellos no se detuvieron con el petróleo; 
cuando vieron todo el éxito que tuvieron en ese mercado, se mudaron a 
otros mercados como todo buen negociante haría. Son pícaros y conocen 

cómo utilizar el Sistema; lo crearon para sus propios fines. 
 

   Saben cómo tejer una ruin red de engaño que atraiga 
al mundo y los atrape sin siquiera darse cuenta. Así de 
buenos son.  
 

 Va a suceder repentinamente. Un día te vas a despertar 
y los mercados globales se habrán desplomado, dejando 
el dinero que posees sin valor alguno. No es un mito ni teoría, 

es la verdad. Va a chuparse hasta la última gota de la 
piscina, y van a arrastrar a cuantas personas puedan. 
 
   Quienes están invirtiendo mucho en compañías relacionadas 
con la Internet y el mercado de valores van a recibir el mayor 
golpe. Su dinero se desplomará quedando en el piso por no haber invertido 
en empresas materiales. Todo el mercado de valores es un asunto de fe, 
como David Berg lo ha dicho. Es papel moneda falso y de mentiras. Provee 
un falso sentido de seguridad ya que puede desaparecer en cualquier 
momento, y así ocurrirá pronto.  
 

  Una vez que tengan al mundo arrastrándose a sus 
pies, comenzarán a rescatarlos uno por uno, 
ofreciéndoles nuevos y mejores métodos de mercado, y nuevos 
planes económicos mejorados. ”Ofrecerán”, pero lo que no dicen 

es que o lo aceptas, o te aplastan, te derriban y te hacen 
morir de hambre hasta que aceptes su plan. Es pura farsa, 
engaño, y mentira el frente que arman de querer ayudar y ser caritativos y 
filantrópicos. Sólo son filantrópicos si esto les ayuda a obtener el 
control y el acceso a lo que quieren. Ellos no entregan ninguna 
·ayuda” sin condiciones bien claras que les haga tener el sartén por el 
mango. 
 



  Todo esto va a suceder de manera muy drástica, y 
ocasionará “que los ojos se les abran como platos a la gente” 
porque las cosas estarán yendo bastante bien hasta que de repente el piso se 
les corra, y la gente se quede con meras hojas de papel. 
 

  Preparaos permaneciendo muy cerca y sintonizados a Mí. 
Ayudaré a que vuestras pérdidas no sean tan grandes. Proveeré para 
vosotros,  porque estaréis allí en el frente de Mi voluntad…Os utilizaré 
de maneras poderosas si permanecéis cerca a Mí.   
 

 

 EL  ANTICRISTO Y RUSIA 
 

   El Anticristo debe resolver la crisis del Oriente Medio. Para poder 

lograrlo debe ser un hombre de allí, que entienda la región 
y sea aceptado inicialmente por todas las partes. Debe 
conocer a los Judíos y a los Árabes, y tener su sangre en 
las venas. Además debe ser la vasija ideal para el Diablo. No sólo eso, 
sino que debe tener el respaldo de una superpotencia, Rusia. 

Ellos quedarán agradecidos con él, tan agradecidos que 
al final se convierte en su líder también. 
 
    El Rey del Norte (o Anticristo) recibirá su poder y respaldo 
de Rusia. Vendrá del Norte con poder, y utilizará la mano de obra, la 
riqueza de personal, los científicos y la estructura militar Rusos de aquel 
momento. Será un héroe bien recibido por los militares, a quienes 
aprovechará para que lo coloquen en el poder; ellos serán su 
trampolín, y los utilizará para reprimir el crimen, reorganizará y 
reestructurará las cosas, traerá paz a su pueblo, y por ello será honrado 
como salvador. A pesar de no ser completamente Ruso no les 
importará, pues la gente estará muy apremiada por el hambre, la pobreza, el 
frío invierno y la economía desmoronada. Verán los prontos resultados 
de sus reformas, lo que ocasionará el favor de los militares y de 
las masas que le darán su respaldo. 
 
  Será visto como un milagro y un cambio de rumbo nunca 
visto antes a causa de los rápidos progresos, la organización, la limpieza a 
favor de la gente del común, y sin la crueldad que el comunismo solía tener. 



Habrán programas para extinguir los criminales que se habían 
tomado el país, y debido a su éxito será proclamado como el salvador del 
pueblo. Con ésta popularidad a sus espaldas podrá hacer lo que le 
plazca bajo el beneplácito de las masas. 
   
  Debido a su éxito en Rusia, sus opiniones serán bienvenidas a 
nivel mundial. Él tendrá el don de la diplomacia, y por no ser del 
todo Ruso no será considerado una amenaza para Occidente ni para otros 

países. Probará su eficiencia en Rusia, donde establecerá 
su residencia, su cuartel central, y sus influencias sobre 
el mundo. 
 
  Con la nueva fortaleza de Rusia, como si hubiera resucitado 
de los muertos, ésta se volverá un centro de mucha actividad y 
un símbolo de poder y de autoridad. 
 

 

 PALABRAS DE CIERRE 
 

   La firma del pacto será pública y no será un secreto para los 
creyentes. Veréis la escritura en la pared, pues os lo haré ver 
claramente. No os maravillaréis ni os equivocaréis. Lo sabréis porque Mi 
Espíritu y la firma del pacto darán testimonio. 
 
      Cuando Yo permita que el Anticristo se revele y os haga 
conocer ésa etapa del Tiempo del Fin, os haré saber de forma muy clara que 
es él, y cuando Yo os lo revele a vosotros, vuestro trabajo será 
revelarlo al mundo, y entonces también os revelaré vuestro papel 
específico a cumplir. 
 
  Ejerceréis un papel clave en las guerras en contra del 
Anticristo, informándole a otros, consolando a Mis Hijos, atendiendo a 
otros Cristianos, dándole fe a los de otras religiones y anunciando la verdad. 
  
   Os mostraré cómo lo haréis. 
           

    Por medio de Habacuc dije: "Porque la visión aún es para un 
momento determinado, pero al fin se mostrará y no 
mentirá: aunque se demore, espérala, porque con 



certeza vendrá, y no tardará; pero el justo vivirá por su 
fe. " (Hab.2:3,4). 
 

  Es Mi voluntad que mis hijos anden por fe y no por 
vista. 
 

    "Estad alerta entonces: porque no sabéis a qué hora 
viene vuestro Señor. Pero sabed esto, que si el mayordomo de la casa 
supiera a qué hora va a venir el ladrón, vigilaría y no dejaría que su casa 

fuera tomada. Por eso también, estad listos: porque a la 
hora que menos penséis el Hijo del hombre vendrá. 
¿Quién es entonces el criado fiel y sabio, a quien el Señor 
ha puesto a administrar su casa, que les va a dar la 
comida a su tiempo? Bendito el criado a quien su Señor 
cuando venga encuentre haciendo esto. En realidad os 
digo a vosotros que lo hará administrador de todos sus 
bienes.” 
 
    Al permanecer cerca a Mí, podré guiaros y 
orientaros no sólo a toda la verdad, sino también a 
prados verdes, y alimentaros abundantemente en la 
presencia de vuestros enemigos. 
 
 El Mundo existe para serviros; utilizadlo hasta que 
éste os obligue a negar vuestra fe a cambio de sus 
servicios. La Marca aún no está funcionando, el régimen del Anticristo 

no ha subido, así que hasta que venga ese entonces utilizad el Mundo. 
Pero mantened en mente que debéis prepararos 
progresivamente para reducir vuestra dependencia a 
sus servicios a medida que las cosas se vayan moviendo 
hacia el régimen mundial. Mantened las cosas en su adecuada 
perspectiva. 
 
Una vez el mal inunde el mundo, entonces los días serán 
acortados, como prometí. Están contados y numerados, y no van a 
durar un momento más de lo que podáis vosotros soportar. 



Hasta los acortaré en vuestras mentes y corazones, llenándoos de visiones 
de las cosas por venir, y con gran poder de Mi Espíritu para obrar 
maravillas. 
 
(Un Santo habla desde el Cielo:) 
Así algo impredecible fuera a ocurrir mañana, y aún si el Fin fuera a 

venir de repente, simplemente necesitáis tener la fe de obedecer lo 
que el Señor os ha dicho que hagáis. Sed de nuevo como 
Martin Lutero, que dijo que aún si supiera que el mundo se fuera a 
desbaratar mañana, él seguiría pagando sus deudas y plantando su 
arbolito de manzana. 
 
(Habla Jesús:) 

¿Estáis viviendo por fe? ¿Estáis ejercitando los dones del 
Espíritu que os capacitan para confiar en que Yo suplo 
vuestras necesidades? ¿Estáis aprendiendo a caminar en 
las aguas? ¿Estáis fortaleciendo vuestros músculos de la 
fe? El justo vivirá por fe y también sobrevivirá por ella. 
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